

## Communiqué de l'AG des enseignantes et enseignants de philosophie de l'académie d'Amiens

Les enseignantes et enseignants de philosophie de l'académie d'Amiens correctrices et correcteurs du bac ont décidé, conformément à ce qui avait été voté lors de l'AG du 28 juin, de **reconduire la grève mercredi 30 juin pour dénoncer les conditions de correction** : imposition sans concertation d'un nouvel outil numérique de correction qui rend possible des formes nouvelles de surveillance, informations tardives et parcellaires quant aux rôles et tenues des jurys et commissions multipliés cette année, convocations à la dernière minute, réduction des délais de correction, alourdissement de la charge de travail avec l'attribution de nouveaux lots à corriger au dernier moment.

**Ils et elles revendiquent un délai supplémentaire pour terminer correctement leur travail.**

En effet, non seulement ils n'ont pas obtenu que la DEC leur réponde, ni ne leur accorde au moins 24 heures supplémentaires pour corriger, ni l'accès aux copies papier ; mais cette dernière n'a pas même accepté de les recevoir, et n'a daigné leur répondre qu'à 20h 30 le 29 juin, pour leur octroyer... **une nuit de plus pour corriger** (soit le report de la fin de saisie des notes au 30 juin à 9 h – au lieu du 29 juin à 16 h) !!!

Un certain dialoguesocial@académiedamiens s'est manifesté à 21 h pour leur confirmer cette généreuse prolongation « dans l'intérêt des élèves » !

Comment ne pas se sentir heurté-es par tant de mépris, alors même que l'enjeu est de réussir à corriger correctement et consciencieusement les copies des candidat-es malgré des conditions de travail déplorables et un bac abracadabrantisque ?!?